



st. martin am tennengebirge  
die **energieeffiziente** gemeinde

**Externe Prüfung: e5-Audit**

Unsere e5-Gemeinde stellt sich heuer dem ersten e5-Audit. Diese externe Kommissionierung ist die Grundlage für die Auszeichnung der e5-Gemeinden. Die Überprüfung findet mindestens alle drei Jahre statt und hat das Ziel, die Aktivitäten der e5-Gemeinde zu bewerten. Die Bewertung erfolgt auf Basis des e5-Maßnahmenkatalogs. Für das Ergebnis ist ausschlaggebend, wie viele Punkte die Gemeinde in jeder einzelnen Maßnahme tatsächlich erreichen kann und wieviel Prozent der möglichen Punkte sie durch ihre Aktivitäten bereits erreicht hat. Das durch die Kommission bestätigte Bewertungsergebnis ist die Basis für die Auszeichnung der Gemeinde.

e	ee	eee	eeee	eeeee
25 %	37,5 %	50 %	62,5 %	75 %